



G E M E I N D E S C H U P F A R T

Gemeindeverwaltung
Eikerstrasse 30, 4325 Schupfart
www.schupfart.ch

Telefon 062 871 14 44
Fax 062 871 76 50
gemeindekanzlei@schupfart.ch

Gemeindenachrichten von Mittwoch, 20. Dezember 2017

Landwirte – Erlös an Kommission Schneesportlager

Anlässlich der Weihnachtsbaumabgabe, Samstag, 16. Dezember 2017, haben die Landwirte von Schupfart auch in diesem Jahr, Kaffee und Kuchen serviert. An Stelle einer Kasse, ist eine Milchkanne aufgestellt worden und es konnten alle einen Geldbetrag nach eigenem Ermessen einwerfen. Dabei ist ein Betrag von CHF 396.05 gesammelt worden. Der gesamte gesammelte Betrag ist der Kommission Schneesportlager gespendet worden. Die Landwirte danken den vielen grosszügigen Spenderinnen und Spendern und die Kommission Schneesportlager, dankt für die tolle Unterstützung der Lagerkasse.

Weihnacht/Neujahr – Öffnungszeiten der Gemeindeverwaltung

Die Gemeindeverwaltung bleibt über die Weihnachtsfeiertage, ab Montag, 25. Dezember 2017 bis und mit Dienstag, 2. Januar 2018 geschlossen. Die letzte ordentliche Schalteröffnungszeit findet demzufolge am Freitag, 22. Dezember 2017, von 14.00 bis 17.00 Uhr, statt. In dringenden Notfällen ist die Gemeindegemeinschafterin unter der Natel-Nummer 079 439 64 85 erreichbar. Die erste ordentliche Schalteröffnungszeit findet im neuen Jahr am Mittwoch, 3. Januar 2018, von 09.00 bis 12.00 Uhr, statt. Wir wünschen den Einwohnerinnen und Einwohnern eine besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Start ins Jahr 2018. Gemeinderat und Personal

Weihnacht/Neujahr – Kehrrichtabfuhr

Über die Weihnachts- und Neujahrstage wird der Haushaltskehrrecht an den üblichen Abfuhrtagen, Donnerstag, 28. Dezember 2017 sowie Donnerstag, 4. Januar 2018, eingesammelt. Der Abfall ist am Abfuhrtag ab 07.00 Uhr bereitzustellen.

Zum Jahresende

Der Gemeinderat dankt der Bevölkerung von Schupfart, für das ihm entgegen gebrachte Vertrauen im vergangenen Jahr sowie den Angestellten, Funktionären und Kommissionsmitgliedern, für die geleisteten Dienste zum Wohle der Gemeinde. Der Gemeinderat wünscht frohe und besinnliche Weihnachtsfesttage sowie einen guten Start ins Jahr 2018. Möge das neue Jahr viel Glück, Erfolg und gute Gesundheit bringen.

Neujahrsapéro

Der Gemeinderat freut sich, die Bevölkerung von Schupfart zum gemeinsamen, öffentlichen Neujahrsapéro, am Montag, 1. Januar 2018, ab 17.00 Uhr, beim Dorf- und Spielplatz einzuladen. Gerne begrüsst werden speziell auch die neuzugezogenen Einwohnerinnen und Einwohner.

Neue Kommission Schneesportlager

Infolge Neuverteilung verschiedener Aufgaben aus der Schulpflege, hat der Gemeinderat eine neue «Kommission Schneesportlager», mit folgenden Mitgliedern, für die Amtsperiode 2018 bis 2021, gewählt: Hurschler Roger, Probst Sven, Probst Antonia und Bausch Anja. Die Aufgaben der Kommission beinhalten: die Organisation und Durchführung des alljährlichen Schneesportlagers und Spaghettisessens sowie der Papier-, Karton- und Alteisen-Sammlungen. Der Gemeinderat dankt den gewählten Mitgliedern der Kommission Schneesportlager,

für die Bereitschaft zu ihrer Kommissionstätigkeit, zu Gunsten der Bevölkerung sowie den jungen Einwohnerinnen und Einwohnern.

Ersatzwahl für Feuerbrand- und Ambrosia-Verantwortliche II

Infolge Demission von Frau Madeleine Halbeisen per 31. Dezember 2017 hat der Gemeinderat per 1. Januar 2018 Frau Verena Kläusler, Gemeinderätin, als neue Feuerbrand- und Ambrosia-Verantwortliche II gewählt. Frau Kläusler wird Herr Martin Leubin, Feuerbrand- und Ambrosia-Verantwortlichen I bei den anstehenden Tätigkeiten und Kontrollgängen unterstützen.

Gemeinderat

Gemeindekanzlei Schupfart, 19. Dezember 2017/JST